

La Concejalía de Igualdad, Sanidad y Mayores ofreció una Conferencia sobre Memoria Histórica LGTBI en España

Fecha de publicación: 16/06/2017 0:00

Descripción:



En la tarde de ayer, jueves 15 de junio, tuvo lugar en la Concejalía de Igualdad, Sanidad y Mayores una Conferencia sobre Memoria Histórica LGTBI en España, que forma parte de la programación 'Móstoles, Ciudad Diversa', desarrollada por esta área en el marco de la celebración del World Pride Madrid 2017. La Conferencia se desarrolló en colaboración con la Fundación 26 de Diciembre y en la misma participó su presidente, Federico Armenteros, quien hizo un recorrido por la historia de la lucha por los derechos LGTBI, y la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo.

La Fundación 26 de Diciembre debe su nombre a la fecha, el 26 de diciembre de 1978, cuando se modificó la Ley sobre Peligrosidad y Rehabilitación Social, que el régimen franquista había aprobado en agosto de 1970, sustituyendo a la antigua Ley de Vagos y Maleantes. Estos marcos legales fueron los que permitieron durante décadas en España marginar, discriminar, ofender, acobardar, perseguir, desterrar, condenar, encarcelar y matar a homosexuales, prostitutas, transexuales y bisexuales. A partir de ese 26 de diciembre la ley empezó a dejar de aplicarse a los homosexuales y se abrió un camino para que la comunidad LGBT en España pudiera iniciar su lucha por la igualdad de derechos y la conquista de su dignidad sexual, afectiva, familiar, laboral y social.